

COMUNICADO ADMINISTRACIÓN CEMENTERIO PARROQUIAL SANTA ROSA

“Ante las recientes denuncias sobre la posible inhumación y exhumación ilegal de restos humanos”

Como administración del Cementerio Parroquial Santa Rosa de Los Andes hemos decidido iniciar una investigación interna ante las recientes denuncias sobre la posible inhumación y exhumación ilegal de restos humanos en sus instalaciones. Esta acción busca esclarecer la situación y colaborando con la justicia, donde estamos haciendo las denuncias respectivas, determinar si existe participación de funcionarios del cementerio en estos actos ilegales.

La administración del cementerio reitera su compromiso con la transparencia y el respeto a las normas legales que rigen la inhumación y exhumación de restos humanos. Con el objetivo de mantener la confianza de la comunidad, se realizarán todas las diligencias necesarias para esclarecer los hechos y tomar las medidas adecuadas en caso de que se confirme alguna irregularidad.

“Es fundamental que nuestra comunidad se sienta segura y confiada en la gestión del Cementerio Parroquial. Estamos comprometidos con la verdad y la justicia, y no escatimaremos esfuerzos para garantizar que se respeten los derechos de los difuntos y sus familias.

San Felipe, 24 de agosto de 2024